



# 大岬小

## 本校教育目標

よく考え 進んで学ぶ子  
思いやりがあり 助け合う子  
ねばり強く やり抜く子  
健康で たくましい子

## 「令和6年度の終了にあたって」

校長 平岡 昌輝

いよいよ令和6年度も締めくくりを迎え、春の訪れとともに新たな門出の季節がやってきました。子どもたち一人ひとりの成長と挑戦を間近で見守り、今年度、初めて校長として赴任してきた私にとっても大きな喜びと学びの連続でした。

さて先日、たくさんの来賓の方々をお招きして3月19日に卒業式を行いました。卒業生はもちろんのこと、在校生も大変すばらしい態度で式に臨み、厳粛な雰囲気の中にも温かみのある式が執り行われました。来賓の方からも「とてもよい卒業式でしたね。」「児童の態度が立派でしたね。」とお褒めの言葉もいただきました。

卒業生の皆さんには、それぞれの夢や目標に向かって、一步一步確実に進むことを願っています。これまでの努力や経験は、必ずやこれからの人生の糧となるはずです。どうか自分を信じ、大きな一歩を踏み出してください。そして、どんなときでも、皆さんのことを応援し、見守る人々がいることを忘れないください。自分一人の力ではなく、多くの人々に支えられていると感じ、感謝の気持ちを持ち続けてください。その心が、より大きな人間的成長へとつながるはずです。

在校生の皆さんは、新年度に向けて心の準備をし、新たな挑戦への意欲をもって進んでいきましょう。7人の新生生を含めた全校児童57人で、次年度もまた、大岬小学校でのすばらしい日々を共に作りあげましょう。

最後に、保護者の皆様、地域の皆様には、一年間を通じてのご理解とご協力に心から感謝申し上げます。皆様のお力添えがあってこそ、子どもたちは安全で実りある学校生活を送ることができました。新年度も引き続き、温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。



